

Une marche contre la loi du budget est convoquée en Argentine



Buenos Aires, 23 octobre (RHC)- Des mouvements sociaux, des syndicats et des organisations politiques de l'Argentine se mobiliseront demain pour manifester contre l'approbation de la Loi du Budget 2019.

Selon un communiqué des leaders syndicaux argentins, la manifestation a pour but d'éviter que le budget ne soit approuvé car il validerait l'accord de l'état avec le Fonds Monétaire International.

Le document ajoute que la désapprobation du projet en question obligera alors le gouvernement de Mauricio Macri à en présenter un autre promouvant le travail, la production et la souveraineté.

Parmi les organisations qui convoquent la nouvelle mobilisation figurent la Centrale des Travailleurs de l'Argentine et la Confédération des Travailleurs de l'Éducation de la République qui ont lancé un appel à une grève nationale et à marcher vers le Congrès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174645-une-marche-contre-la-loi-du-budget-est-convoquee-en-argentine>



Radio Habana Cuba